

Die Musikschule Bad Aussee wird ab September 2024 ein weiteres Kursfach im Bereich „Elementares Musizieren & Bewegung“ anbieten:
Das Eltern-Kind-Musizieren!



Dein Kind und du (oder eine andere Bezugsperson) gehen dort auf eine musikalische Entdeckungsreise. Es erwarten euch Lieder, Verse und Bewegungsspiele, sowie das Musizieren mit einfachen Instrumenten und der kreative Tanz. In diesem Kurs bist du Partner und Vorbild deines Kindes und ihr festigt über das gemeinsame Spiel eure Bindung und die Liebe zur Musik.

Das Eltern-Kind-Musizieren richtet sich an Kinder ab ca. 1,5 Jahren mit einer Bezugsperson, die aktiv am Geschehen teilnimmt. Eine Teilnahme bedarf keinerlei spezieller Vorbildung! Mitzubringen sind lediglich Begeisterung für Musik und Tanz.

Der Kurs findet einmal pro Woche am Vormittag (ca. 40-50 Minuten) in der Villa Musica (Plaisirgasse 66/1) statt. Aufgrund der begrenzten Teilnehmeranzahl wird um Voranmeldung gebeten (0660/3443475). Die Kosten werden sich auf rund 250€ pro Schuljahr belaufen.

Info-Möglichkeiten bei Kursleitung Christina Hierzegger:

Donnerstag, 27.6.2024 zwischen 15 und 17 Uhr in der Villa Musica oder telefonisch unter 0660/3443475